

Freitag, 23. November 2018

Zug

Springbrunnen leuchtet orange

Zug Auf Initiative von Soroptimist International Club Zug hat sich die Stadt Zug bereit erklärt, dem Aufruf der UNO zur Kampagne #OrangeTheWorld zu folgen und zwischen dem 25. November (Tag gegen Gewalt an Frauen) und 10. Dezember (Tag der Menschenrechte) den Springbrunnen orange zu beleuchten. Damit folgt Zug vielen anderen Schweizer Städten und internationalen Metropolen, die ebenfalls Gebäude und Denkmäler in oranger Farbe erstrahlen lassen. Im Rahmen der Kampagne organisiert Soroptimist International zudem am Dienstag, 27. November, um 19.30 Uhr im Burgbachsaal eine Podiumsdiskussion zum Thema «Frau-Sein im Spannungsfeld der Religionen». (zim/PD)